
■司会　　米山奨学委員会　濱田宣郎委員長

■開会点鐘　　　会長　小髙　俊明

■国歌 四っのテスト　

ロータリーソング「奉仕の理想」 今月の歌「里の秋」　

ソングリーダー　　本田　誠会員　

●ニコニコ報告　親睦委員会　　大塚洋晃副委員長

　ニコニコメッセージ紹介、メッセージ後記　

　月例記念品贈呈　平吹正義委員長　

●出席報告　出席委員会　守重昌之委員長

  報告 内容後記

■会長スピーチ・報告　会長　小髙　俊明

1.理事会決議協議事項

a.地区より、服部年度の地区危機管理委員会委員長を水

野会員に指名したい。との要請を了承。

b.地区に台湾第3481地区より姉妹地区にとの要請がき

ているが、理事会として賛成、韓国と姉妹地区の関係を

いかに調整するかとの意見もありました。

c.高幡もみじ灯路実行委員会より組織変更で財務部を

立ち上げた。役員を引き受けられないかとの要請があ

り。今期は無理で来期以降考えるとの返答をすることに

した。

2.親睦旅行、詳細決定。

3.お配りしました会長報告、アーサー・フレデリック・シェ

ルドンの著書から「職業奉仕について」を紹介しました。

時間がないので各自ごらんください。併せて「点鐘」の

由来も記しました。

■幹事報告　幹事　栗山　博

1.ジャミー君の第3ホストファミリーは日野RC森原会員

に内定しました。

2.彼岸花例会のお礼と費用精算請求（36,520円）が日

野RCより届きました。

3.RI日本事務局経理室より、ロータリーレート1ドル112

円の案内。

4.RI第2700地区より、九州北部豪雨災害義捐金のお礼

と報告が届きました。

5.第39回バギオ訪問交流の旅募集要項が届いてます。

6.「ひの新選組まつり」第4回実行委員会のお知らせ。

7.米山奨学生．米山学友、ロータリアン研修旅行のお知

らせ。

8.（公財）米山梅吉記念館　積　惟貞理事長より新役員

紹介と募金への礼状が届き。水野パストガバナーが理事

に就任。

9.八王子西、八王子東、八王子南RCより例会変更案内

が届いてます。　

■委員会報告

●ゴルフ部　小島　明部長

第32回プロアマチャリティゴルフコンペ礼状とチャリ

ティ金の配分先を当クラブが選定した、日野社協はじめ

市内の8福祉施設に寄贈したとの案内が届きました

●日野用水組合シンポジュームの案内　　　　　　　　

　　　　　　　　　　29-30年度　　天野武雄会長

来る10月15日(日）日野用水開削450年を記念し、午後1

時から，日野煉瓦小ホールにて「日野用水開削450周年

シンポジューム」が開催されます。ご家族お揃いでお出

かけください。

■クラブ協議会「30周年記念事業について」

　　　　　　　　　　　　　司会　幹事　栗山　博

2回目の協議会となり、最初に小髙会長から、本日はでき

る限り提言をお聞きしたい。記念事業実行委員会委員長

に馬場会員にお願いしましたが，委員は決まっておりま

せん、早目にスタート切らないと間に合いません。また、

会員増強は喫緊の課題で、新しい会員がなければクラブ

の未来はありません。面白いクラブでなければ会員も増

えません。HPを依頼している先に何か内容を引き上げる

方法がないか問題点をを聞いた所、フェースブックとの

連動を考えてはいかがかとの提言がありました。FBのア
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クセスの仕方は難しくはありません。簡単にできます。

との発言の後。周年事業について数名に意見を求めた。

馬場会員は「家族にありがとうを言いたい。記念誌はこ

の10年をまとめたい。開催時期は再来年5月半ば新選組

まつりの後。記念集会、懇親会、記念事業を考えたい。

規模は大きくなくてよい。記念事業を中心にしたい。み

んなで分かち合ってやることが大事だ。全員が関わり楽

しんだ方がよい。」平吹会員は「実行委員会で決めたこ

とを実行する。」本田会員は「記念事業は色々あるが、補

助金利用も一手です。AEDも寄贈後維持管理費が相当

掛かります。夢ふうせんにもAEDがあります。それらの費

用と記念事業資金に補助金を申請をするのもよいので

は。」渡邉会員は「会員を増やしたい，今平均年齢65歳、

全てで動ける人に入会を呼掛けたい。以前入会グッズの

印刷物をと提案したが，HPを充実させれば必要ないで

す。HP内容充実のため予算をつけたい。AEDは設置後

ラン二ングコストが掛かる。日野RCの50周年事業の彼

岸花植樹は後の手入れがあまり掛からないようで参考に

すべきだ。補助金申請も寄付がなされてこそ可能だが現

在はどうか、実行委員会を立ち上げ誰が何をやるかを決

めたい。」天野会員は「会員増強は，通年で小高年度か

ら私の年度も含めての課題です。今後全員が一丸となっ

て増強に取り組まねばクラブの未来はない。皆さんのお

力を借りたい。知恵を絞って，日野RCと競合するが、とに

かく30人にしたい。」小島会員は「記念事業、HPを充実

させたい、記念誌も作る，データの整備も必要です。委

員会で役割分担を決めねばと思います。」水野会員は

「今後どんなクラブを作りたいか。強み弱点を含め率直

に現状を把握することです。バックデータ・写真も必要

です。以前写真集めに苦労しました。数字で見るのも大

切です。補助金、地域を巻き込んでやるのがよいかと思

います。工程表を実行委員会で作ることです。周年事業

は会員増強のビッグチャンスです。町田サルビアRCが現

在30名になっています。20名から拡大が進んでいます。

目標数字を掲げて取り組みたい。」最後に小高会長より

「馬場委員長、私、天野副会長で組織作りします。今後、

炉辺を含め協議してゆきます。皆さんご協力ください。」

とまとめ終了した

■閉会点鐘　会長　小髙　俊明
ニコニコメッセージ

小髙俊明さん・・本日は３０周年に向けクラブ協議会を開催させてい

ただきます。皆様のご意見を、よろしくお願いいたします。

栗山　博さん・・クラブ協議会よろしくお願いいたします。

平吹正義さん・・早や１０月。いよいよ京都旅行ご協力よろしくお願い

申し上げます。グルメ例会キャンセル誠に申し訳ありません。会費全額

ニコニコさせていただきます。

水野　功さん・・クールビス早や終り、月日がたつのは早いですネ！

河野和正さん・・家内の誕生日に美しいお花ありがとうございます。飯

縄神社の祭礼も無事に終了しましたのでホットしております。

梅田俊幸さん・・今月は誕生月ですので・・。おかげ様で還暦を迎えま

す。ありがとうございます。

本田　誠さん・・秋を感じます。良い天気です。

黒川高徳さん・・秋らしい気候になり、新米の頃となり太らない様注意

しながら美味しいものを食べたいと思います。親睦旅行宜しくお願い

します。

長谷川嘉則さん・スポーツの秋です。１０月１日に今年最後の鮎釣り大

会に出場しました。予選敗退となんともなさけない結果でした。川の

中を移動中に石につまづき転倒しひざを強打し、竿を折り散々な事で

す。少し運動し体力をつけないといけないと痛感しました。折れた釣

り竿の交換代金も９万円と大出費の週末でした。

馬場弘融さん・・天高く馬肥ゆる秋。ロータリーライフを楽しみましょう。

大塚洋晃さん・・今日は天気も良く気持ち良いですね。

平　良信さん・・最近、月が見えると月に関する歌が数曲頭にうかびま

す。年をとったせいでしょうか。

藤野益夫さん・・７連覇がかかっていた世界体操、内村無念のケガ残

念です。秋が深まり今年もあと３ヶ月です。親睦旅行も楽しみです！！

濱田宣郎さん・・愈々神無月に入りました。中秋の名月も明日か。良い

季節を楽しみましょう。

天野武雄さん・・衣替えの頃となり、始まりは平安時代の宮中からだそ

うです。４月１日は綿ぬき、１０月１日は綿入れと呼ぶそうです。

★トピックス　
1.9月25日ブラジル政府アマゾン開発・採掘を撤回。
2.9月28日衆議院解散
3.警察庁は28日新東名高速道路の新静岡ー森掛川間の上下線で最高時
速を現100kmから110kmに引き上げる試行を11月１日午前10時から開始
4.10月1日ゴルフ日本女子オープンは18歳畑岡奈紗が40年ぶりに連覇
5.10月2日.囲碁の第42期新人王戦で。17歳芝野七段が新人王に。
6.10月4日ノーベル賞化学賞決まる。授賞理由は「クライオ電子顕微鏡
の開発」

※今週のメークアップ 　谷さん
※先々週の後メークアップ　なし

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1364回 26 23 1 - 2 92.3％

26 22 4 0 0 100％第1362回

出席報告

本日　48,000円 累計464,636円
本年度目標額1,200,000円   達成率38.7％

ニコニコBOX
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